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Vous êtes abonné au journal, ces places vous sont exclusivement réservées. Profi tez-en�!

FESTIVAL MUSIQUE À LA SOURCEavantagesClub
ABONNÉS QUAND�: LE SAMEDI 12 OCTOBRE À 20H 

OÙ�: CASINO DE CHAUDFONTAINE
          ESPLANADE 1 
          4050 CHAUDFONTAINE

COMMENT RÉSERVER VOS PLACES ? 
Par téléphone :  070/21.10.10 (tapez 1)

 du lundi au vendredi de  8 à 17h
le samedi de 9 à 12h

Par mail :  abonnements@sudpresse.be
avec en objet « MICHEL  »

Les abonnés privilégiés seront avertis par téléphone.
Guest list à l’entrée.  
Clôture des inscriptions le 8 OCTOBRE 2013 à 16h. 

LA MEUSE OFFRE À 5 X 2 ABONNÉS 
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MICHEL 
JONASZ

Vainqueur lors de l’édition 2012
des Highland Games d’Oupeye,
l’équipe du Peloton Anti-Bandi-
tisme de Liège se devait de dé-
fendre sa place cette année. Et c’est
vêtus du kilt, des bottines, d’un t-
shirt aux couleurs de leur section
et le visage à moitié maquillé de
noir, que les six agents ont partici-
pé aux différentes épreuves telles
que le lancer de poids, le tir à la
corde, le porter de valises ou en-
core le porter de tronc d’arbre.
« Cette année, on n’est que six parti-
cipants. On n’a pas de réserve parce
que nous avons quelques blessés
dans l’équipe. Et du coup, on est ve-
nu sans notre « sanguin national »,
un membre de l’équipe qui est une
véritable montagne de muscles »,
avouent Laurent, Philippe, Chris-
tophe, Xavier, Sébastien et Fabrice,
fidèles au rendez-vous oupéyen de-
puis maintenant quatre ans. 
« Mais on tenait quand même à par-
ticiper car il y a toujours une bonne
ambiance ici. C’est aussi une belle
manière pour nous de développer
l’esprit d’équipe, ce qui est très im-
portant dans notre métier. Et qu’on
ne s’y trompe pas : le plus important
pour gagner, ce n’est pas forcément

la force et la musculature, c’est sur-
tout le cardio. Et c’est justement
notre point fort. De toute façon, on a
fait un podium à chaque participa-
tion depuis le début, on était les
meilleurs en 2012, on le sera encore
cette année », affirment-ils en
chœur. « D’ailleurs, on a déjà fait un
record au porter du pneu et on a ga-
gné deux fois au tir à la corde ».
Mais ce samedi, la concurrence
était rude sur l’esplanade de la
place Jean Hubin. Treize équipes
étaient présentes dont plusieurs is-
sues de salles de sport de la région,
de clubs sportifs comme le rugby
de Visé et même une équipe 100 %
féminine !

« Au fil du temps, certaines équipes
se sont créées spécialement pour
tenter de nous vaincre », sourient
les gars du PAB. « C’est par exemple
le cas de l’équipe de la salle de sport
OGM de Battice ». Une équipe qui a
justement réussi son pari cette an-
née. Puisqu’elle a remporté la su-
per coupe Lotto ainsi que l’Alpaïde
d’or de cette compétition. Mais les
six hommes du PAB s’en sortent
tout de même avec les honneurs
puisqu’ils obtiennent la seconde
place au classement et briguent
ainsi l’Alpaïde d’argent. La troi-
sième place du podium est reve-
nue aux Hermotîs. l

DAMIEN MALVETTI

OUPEYE – ÉVÉNEMENT

L’équipe du PAB finit 2e

Une équipe d’une salle de sports a triomphé
Malgré une météo
capricieuse, treize équipes

se sont affrontées samedi sur la
place Jean Hubin à Oupeye, à
l’occasion des Highland Games,
ces fameux jeux écossais. Et
parmi ces treize équipes, celle du
PAB de Liège, qui avait remporté
la compétition en 2012, mais qui
est arrivée seconde cette année.

Les membres du PAB avaient soigné leur tenue pour ces jeux. l D.M.

Mercredi dernier, l’humo-
riste et désormais acteur

Laurent Gerra était de passage à
Liège pour présenter le téléfilm
« L’escalier de fer », tiré d’un ro-
man de Georges Simenon et
dans lequel il joue le premier
rôle. Il était accompagné de
John Simenon, le fils du roman-
cier liégeois et de Renaud Rut-
ten qui joue à ses côtés.
Le téléfilm « L’escalier de fer »,
dont l’action se déroule en 1963,
a été tourné pour la chaîne
France 3 et sera prochainement
diffusé en prime time.
Grand fan de BD belge, de Tintin
et de Simenon, Laurent Gerra
entretient une véritable histoire
d’amour avec la ville de Liège. Le
choix de ce premier rôle à la té-
lévision n’est pas un hasard. Ré-
cemment, son grand ami, le res-
taurateur liégeois Marc Carne-
vale, patron des « Sabots d’Hé-
lène », nous évoquait sa relation

avec l’imitateur français. C’est
d’ailleurs dans ce célèbre restau-
rant du Carré que l’équipe du
film, Laurent Gerra en tête, a ter-
miné la soirée de mercredi en
compagnie de nombreux amis
liégeois. Quelques heures aupa-
ravant, une projection en avant-
première de « L’escalier de fer »
avait eu lieu au cinéma Sauve-
nière. Laurent Gerra a égale-
ment profité de sa venue à Liège
pour partir durant l’après-midi
sur les traces de Georges Sime-
non en empruntant le parcours
proposé par l’Office du Tou-
risme de Liège. Si le tournage de
« L’escalier de fer » s’est déroulé
entre Paris à Lyon, il se pourrait
que cette visite guidée ait donné
des idées à Laurent Gerra pour
une éventuelle prochaine aven-
ture autour de Simenon. Et qui
sait, avec un tournage dans les
rues de Liège. l

VINCENT ARENA

LIÈGE – GRANDE PREMIÈRE

Laurent Gerra sur 
les traces de Simenon

Laurent Gerra vient souvent à Liège, comme ici au Sart-Tilman en 2009. l E.D.

l D.M.

Hier soir, Aya, 28 ans, ori-
ginaire de Vaux-sous-Chè-

vremont, a osé le strip-tease, un
exercice qui n’avait pas plu l’an-
née dernière, mais qui cette fois
a fait mouche : le streap-tease ! 
> Aya, vous êtes assez gonflée d’oser

revenir avec un strip-tease ! Vous

n’avez peur de rien ?

Disons que je n’avais pas vu le
numéro de l’an dernier. Mais
comme tout le monde m’en a
parlé, et que je n’avais pas envie
de me taper la honte, je suis allé
revoir la prestation en question.
Ça m’a rassurée : entre nous
deux, il n’y a pas trop de compa-
raison possible. Elle est plutôt
danseuse. Moi, c’est plutôt un
spectacle pyrotechnique.
> C’est-à-dire ?

Des feux d’artifice, une dis-
queuse, des fumigènes, une
grosse mise en scène. C’est pas
juste me dénuder, quoi…

> Quel était le scénario que vous

avez montrer dimanche ce soir dans

l’émission ?

C’est basé sur Tiffany, la fiancée
de Chucky, la poupée des films
d’horreur. Je suis arrivée dans
un cercueil, je me tiens droite
comme un zombie, je suis en
robe de mariée. C’est ma propre
robe de mariée si vous voulez sa-
voir. C’était un spectacle pour
Halloween à l’origine, j’ai
d’autres shows sur différents
thèmes avec lesquels j’ai partici-
pé à différents salons de l’éro-
tisme.
> Vous venez de nous faire com-

prendre que vous êtes mariée ?

Depuis 9 ans et c’est mon mari
qui fait la mise en scène.
> On peut en savoir plus ?

Je vis à Amay, mais je suis origi-
naire de Vaux-sous-Chèvremont.
J’ai trois enfants, un garçon et

deux filles, ils ont 8, 7 et 2 ans.
J’ai fait des élections de miss
nue, mais j’ai arrêté quand je
suis tombée enceinte de ma der-
nière.
> Est-ce facile quand on est une

mère de famille comme vous, vivant

à la campagne d’assumer ce que

vous faites ? Vos parents par

exemple comment ils réagissent ?

C’est ma grand-mère qui m’a éle-
vée et elle était ma plus grande
fan, j’espère que là-haut, c’est
toujours le cas… Mais c’est vrai
que dans la famille, tout le
monde n’a pas été ravi d’ap-
prendre ce que je faisais. Mais
moi, je ne veux pas m’arrêter au
regard des gens. Ce que je fais
n’a rien à voir avec de la vulgari-
té, c’est du spectacle. Si je peux
ouvrir quelques esprits, c’est
bien. Mais vous avez raison, il y a
plein de préjugés.

> Et quand vous conduisez vos en-

fants à l’école ?

Au tout début, avec ma voiture
lettrée au logo de mes spec-
tacles, on m’a regardée bizarre-
ment. Mais j’assume pleinement
et je veux que mes enfants
soient fiers de moi. Ce n’est pas
encore le cas vraiment mais je
sais qu’en secondaire, il risque
d’y avoir des moqueries.
> Vous avez 28 ans, est-ce un spec-

tacle que vous pouvez encore faire

très longtemps ?

Non, jusqu’à 35 ou 36 ans maxi-
mum ! Il faut comprendre que
ce n’est pas mon métier, mais
ma passion. On ne peut pas en
vivre en Belgique… Pour le mo-
ment, j’essaie de devenir ac-
cueillante autonome d’enfants à
la maison, mais là aussi avec
mon étiquette, ce n’est pas ga-
gné d’avance. l

SAM CHRISTOPHE

VAUX-SOUS-CHÈVREMONT - BELGIUM’S GOT TALENT

La stripteaseuse a séduit le jury

Aya aimerait devenir accueillante d’enfants. l RTL-TVI


